



FONDATION DE L'ARCHE DES ENFANTS PERDUS DE L'IMMACULEE CONCEPTION

Oratoire Marie, Mère de la Charité Chrétienne - Abidjan - Cocody Riviera Palmeraie - Côte d'Ivoire

Indication : A partir de : AGITEL Formation, 6^{ème} rue à droite puis 2^{ème} à droite, 3^{ème} villa à gauche

Tél. : + 225 05 85 64 74 - + 225 07 01 33 95 -* + 225 07 87 41 47 - + 225 05 31 61 82

Site web : www.mariemeredelacharitechretienne.org - E-mail : infos@mariemeredelacharitechretienne.org

Vendredi 22-07-2011.

Chemin de Croix.

Extase : 3^{ème} Station.

Participants : 110 Personnes.

MESSAGE DE MARIE MERE DE LA CHARITE CHRETIENNE

Enfants, apprenez à porter votre croix quelle que soit la cause de votre souffrance. Certains, dès la naissance, la portent sans rien dire. Ils portent leur croix sans comprendre ce qui leur arrive. Ils pensent que la vie sur terre est faite de souffrance et de pleurs, et que c'est là le lot de tout être humain. Ceux-là pleurent jusqu'à épuisement parce qu'ils ont faim. Ils pleurent à la recherche de chaleur humaine, la chaleur d'une mère. Et lorsque las d'avoir trop pleuré, ils s'endorment le ventre vide et le corps meurtri, c'est alors des cauchemars qui peuplent leur sommeil.

Ceux-là, Dieu les met sur la route de personnes choisies par Lui. Elles ont pour mission de faire comprendre, par la patience et un amour infini, à ces petits êtres tombés du nid, que le monde sur la terre peut être aussi un monde rempli d'amour.

De petits êtres écorchés, craintifs et peureux, par la main de Dieu et par le biais de Ses serviteurs, deviennent des enfants robustes et pleins de vie.

Alors l'incertitude, la crainte, la douleur et la peur, font place à la confiance en l'homme, à l'abandon total en lui ; et la fusion mère-enfant tant recherchée depuis la naissance, s'établit enfin. Alors, ces petits êtres ne sont plus que sourire et joie pour tous.

Enfants, tout comme ces tout petits qui, dès la naissance portent leur croix dans le silence, apprenez à porter la vôtre, car viendra le jour où la Croix resplendissante de mon Fils se dressera devant vous, vous comblera de grâces, et vous fera renaître.

Que ce petit garçon recueilli sous mon manteau virginal reçoive ma bénédiction et tout l'amour qui lui est dû !

Que les personnes qui aident mes serviteurs à s'occuper de lui soient également comblées de grâces et obtiennent ce qu'elles désirent !

Que cet enfant portant le Nom de mon divin Fils soit baptisé en septembre et qu'il ait, pour marraine, la fille du très saint Père PIO et, pour parrain, le dernier-né de mes serviteurs !

Recevez ma bénédiction !

Je vous aime !

Quelques commentaires utiles faits par la servante de la Mère et le Père Guy :

Le message fait principalement allusion au petit Chris-Emmanuel recueilli récemment. Les serviteurs dont il est fait mention dans le dernier paragraphe ne sont personne d'autres que la servante de la Mère et son époux. Le parrain du bébé est leur dernier fils.